Last Updated: Monday, 26 December 2022 21:41

Hits: 260

## John Vila Acosta



Armando Ferrer Ruz, mentor de Centrales en la I Liga Élite de Béisbol (LEB), confesó que únicamente en el estadio 5 de Septiembre, de la ciudad de Cienfuegos, sintió respaldo de la afición, durante la fase clasificatoria del evento que concentra a buena parte de lo mejor del pasatiempo local.

En declaraciones exclusivas a la Agencia Cubana de Noticias, el también integrante del cuerpo técnico de la selección nacional rumbo al V Clásico Mundial, aseguró que muchas veces aprecia desmotivación entre los atletas que dirige, de las provincias de Matanzas, Villa Clara y Cienfuegos, cuando ven las gradas vacías previo a un desafío.

## Lea también: Confía Ferrer en que será campeón de Liga Élite de béisbol en Cuba

Por ello, en los mítines hemos tenido que enfatizar en la importancia de entregar el máximo y recordarles que cualquiera puede aspirar con resultados a incluirse en la prenómina de la mayor de las Antillas rumbo al Clásico, además de que el título en la justa garantiza participación en la Serie del Caribe Gran Caracas 2023, comentó.

## Solo en Cienfuegos respaldan desde la grada, dice Armando Ferrer

Last Updated: Monday, 26 December 2022 21:41

Hits: 260

Ferrer Ruz opinó, además, que desconoce a ciencia cierta las causas de la baja asistencia a los estadios, y recordó como en torneos similares de antaño la realidad era totalmente distinta, con parques abarrotados y un ambiente sumamente contagioso.

Algunos dicen que con la Élite se pierde el sentido de pertenencia, otros que las fuerzas están ahora divididas entre tres provincias, pero considero que al que le gusta ver béisbol no le importan ese tipo de cuestiones, alegó antes de dirimir el penúltimo duelo de la etapa preliminar, en un casi vacío estadio Victoria de Girón, en esta urbe.

Soy del criterio de que este tipo de certámenes le hace bien al béisbol cubano en su afán de elevar la calidad y una muestra de ello es la paridad de la lid, además de la cantidad de partidos definidos por mínima diferencia o en innings extras, apuntó.